

**DU 18 février****... À****LA VICTOIRE****BULLETIN DES LUTTES**

La mobilisation pour le rejet du projet de loi sur les retraites se conjugue également avec la dénonciation d'autres réformes (déjà à l'œuvre, actées ou en cours d'élaboration) relevant de la même logique et tout aussi néfastes.

Ainsi, la mobilisation actuelle des saisonnier·ères dans différentes stations de ski témoigne des ravages engendrés par l'évolution des règles en matière d'assurance chômage. Ces salarié·es précaires se retrouvent condamné·es à la pauvreté. Elles/ils n'auront plus de droits au chômage si elles/ils ont travaillé moins de 6 mois, elles/ils ne pourront plus recharger leurs droits en travaillant et les mois non travaillés entre deux contrats feront baisser leurs allocations. 40 % des personnes indemnisées verront ainsi leurs revenus baisser ! L'espoir d'avoir une retraite digne s'éloigne encore un peu plus pour elles/eux. Les périodes non travaillées feront baisser le calcul de leurs retraites et le système par points les obligera à travailler de plus en plus longtemps !

Toutes les attaques que nous subissons sont liées. Face à cette politique gouvernementale de casse généralisée, nous sommes de plus en plus nombreux·euses à opposer notre détermination fondée sur une plus juste répartition des richesses. Amplifions encore le mouvement. Nos mobilisations seront victorieuses !